

BROCHURE : TOUT SAVOIR SUR LE JOB ÉTUDIANT

Quel est le revenu minimum mensuel moyen garanti (RMMMGM), le salaire MINIMUM qui doit être respecté ?

QR CODE
P.20 :

ÂGE	%	Revenu minimum moyen garanti brut	Salaire horaire minimum brut (38h/semaine)
21 ans et plus	100	2.111,89 €	12,83 €
20 ans	90	1.900,70 €	11,54 €
19 ans	85	1.795,11 €	10,90 €
18 ans	79	1.668,39 €	10,13 €
17 ans	73	1.541,68 €	9,36 €
16 ans et moins	67	1.414,97 €	8,59 €

*Montants en vigueur au 1er février 2025

QR CODE
P.24 :

Quel est le plafond à ne pas dépasser pour ne PAS payer d'impôts ?

En tant qu'étudiant·e, tu dois payer des impôts si tes revenus bruts perçus en 2024 (exercice d'imposition 2025) dépassent 15.100 €.

Bon à savoir : tu ne paies pas d'impôts sur la première tranche de 10.570 € (on appelle ça la "quotité exemptée d'impôt"). Le montant de tes impôts sera calculé sur la partie qui dépasse ce montant-là

Quel est le plafond de ressources nettes à ne pas dépasser pour rester fiscalement à charge de tes parents ?

QR CODE
P.25 (1) :

Montants pour l'année 2024 – Déclaration fiscale de 2025	
Situation du jeune	Ressources nettes à ne pas dépasser pour rester à charge de ses parents
Jeune à charge d'un couple marié ou de cohabitants légaux	7.290 €
Jeune à charge d'un contribuable isolé	7.290 €
Jeune handicapé à 66% à charge d'un contribuable isolé	7.290 €

Ces chiffres sont applicables pour la déclaration fiscale que tu dois remplir en 2025. Les chiffres pour l'année de revenus 2025, déclaration fiscale 2026 ne sont pas encore disponibles.

QR CODE
P.25 (2) :

Tu es née avant le 1^{er} janvier 2001 ? Tu fais alors partie de « l'ancien régime des allocations familiales » et tu es soumise aux anciennes règles. Ça veut dire que tu conserves ton droit aux allocations familiales tant que tu poursuis des études. Cette règle reste d'application jusqu'à la fin de la période transitoire, le 31 décembre 2025.